



Yel-yel Komcad dan Lagu Halo-halo Bandung Sambut Prabowo di PTDI

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 16, 2023 - 11:01



Yel-yel Komcad dan Lagu Halo-halo Bandung Sambut Prabowo di PTDI

Sebanyak 8.000 karyawan pertahanan DEFEND ID menyambut kedatangan Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto di PT Dirgantara Indonesia (PTDI), Bandung, Jawa Barat, Kamis, (15/6).

Prabowo yang datang menggunakan kendaraan taktis (rantis) Maung, langsung disambut barisan 300 prajurit Komcad yang mengumandangkan yel-yel selamat datang dan ribuan karyawan DEFEND ID yang menyanyikan lagu Halo-Halo Bandung.

Prabowo langsung tersenyum saat turun dari Maung, dan memberi hormat kepada prajurit Komcad. Ia kemudian menyapa para karyawan DEFEND ID yang sedari tadi menunggu kedatangannya.

Satu persatu disalami, ditanya asalnya dan dari mana perusahaannya, setelah itu Prabowo memberikan jempolnya, mengangguk bangga, menepuk bahu mereka.

"Selamat datang ini kami karyawan karyawati DEFEND ID, Bapak," sapa Direktur DEFEND ID, Bobby Rasyidin menyambut Prabowo.

Besarnya dukungan Bapak Menhan untuk kemandirian DEFEND ID buat kami bangga.

"Mereka selalu bertanya kepada saya, Kapan kami bisa menjabat tangan Bapik Menhan? Dan hari ini terwujud," lanjut Bobby.

Mendengar pernyataan Dirut DEFEND ID, Prabowo mengaku bangga dan sangat gembira berada di tengah-tengah para karyawan DEFEND ID.

"Terima kasih saya sampaikan, sambutan yang demikian meriah, saya terharu, terima kasih dan sebagai saya sangat gembira bangga di tengah-tengah saudara," kata Prabowo.

Menurut Prabowo para karyawan ini adalah pahlawan pertahanan karena sebagai garis garis depan pahlawan Indonesia, vital pertahanan Indonesia.

"Selamat berjuang terus maju jangan menyerah, kalian adalah garis depan pahlawan Indonesia, vital pertahanan Indonesia," kata Prabowo.

Kehadiran Prabowo di PTDI adalah untuk bertemu ribuan karyawan DEFEND ID. Total semua karyawan holding DEFEND ID hadir dari PT PAL, Dahana, PT Pindad, PT Dirgantara Indonesia, dan PT Len.